

**Genera sospechas**Análisis superior,
David Páramo

Genera sospechas

Francisco Cervantes está muy confundido entre lo que debe ser su gestión como presidente del Consejo Coordinador Empresarial y el mareo que le provoca haberse subido al tabique de un puesto temporal. Sus acciones están propiciando malestar entre la iniciativa privada y también entre legisladores, como los de Movimiento Ciudadano, quienes ven en **Cervantes** a un líder que estaría construyendo acuerdos políticos a cambio de favores del gobierno.

Fue altamente criticada la presencia del presidente del CCE en la marcha que realizó el Presidente el fin de semana. Es diametralmente diferente acudir a los informes del estado de la nación, como lo hacen siempre los líderes de la iniciativa privada y empresarios, que participar en actos políticos de un partido.

Las reacciones hacia este hombre no podían ser más desfavorables: los de MC acusan a este líder de la iniciativa privada de haber cambiado su presencia para que sea detenida en la Cámara de Diputados la iniciativa para aumentar los periodos vacacionales. Por principio de cuentas, es falso que los empresarios se opongan al aumento de los periodos vacacionales. Se ha pedido que haya una serie de consideraciones especialmente dedicadas hacia las micro y pequeñas empresas en cuanto a temporalidad y salvaguardas.

La actitud asumida por **Cervantes** no es seguida por los miembros del CCE. No es casual que la Coparmex, encabezada por **José Medina Mora**, haya emitido un comunicado en el que puntualizan que ellos participan en política representante de los intereses de la iniciativa privada, pero no en la política partidista. Recordando que no es aceptable para ellos que uno de sus miembros se vincule directamente a un partido político: **Medina Mora** recordó en el programa de radio del *Padre del Análisis Superior* que, por ejemplo, **Manuel Maquío Clouthier** había dejado la Coparmex siete años antes de iniciar su carrera política.

Hay quienes ven en la actitud de **Cervantes** una intención de inclinarse al poder, sin embargo, el PAS considera que este hombre no sabe bien ni con quién habla ni dónde está parado. No le alcanza para ser maquiavélico.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1-3

02/12/2022

**COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS**



TELEVISIÓN Y FUT

Para el *Padre del Análisis Supertor* es un gusto saber que **Luisa María Alcalde** sigue siendo secretaria del Trabajo... hace tanto que no se sabía de la gestión de esta funcionaria. Ayer estuvo en la conferencia de prensa del Presidente, en la que se anunció que obreros y patrones se pusieron de acuerdo con el gobierno para determinar que el salario mínimo se incrementaría 20 por ciento.

Se trata, sin lugar a ninguna duda, de un paso más en la recuperación del salario de quienes ganan ese porcentaje y, además, es la oportunidad de ofrecer un consejo a quienes todavía tienen su crédito de Infonavit en veces salarios mínimos. A pesar de que podría parecer absurdo, desde el punto de vista de la lógica económica, todavía hay quienes no han recurrido al organismo que encabeza **Carlos Martínez** para cambiar sus créditos a pesos, que, indudablemente resulta mucho más barato.